


ASSEMBLEE GENERALE AST OMNISPORTS 2024
le 26 Avril 2025

Maison AST 
3, place du Calvaire

28170 – CHATEAUNEUF-EN-THYMERAIS



ORDRE DU JOUR 

En la présence de nos élus, invités et licenciés, nous vous proposons l’ordre du jour suivant :

• Accueil des participants

• Rapport Moral du Président

• Rapport financier pour l’année 2024 par le Trésorier Général 

• Rapports d’activité des sections pour la saison 2023/2024 et rentrée 2024 

• Election du Comité Directeur

• Intervention des élus

• Questions diverses

• Remise des récompenses

• Pot de l’amitié

Le quorum est atteint, membres présents et représentés, l’assemblée peut donc délibérer. Le 
Président déclare la séance ouverte à 10h10.



RAPPORT MORAL DU PRESIDENT

2024, une année olympique pour le moins animée d’une ferveur sportive dont nous retiendrons que 
Paris en fût l’épicentre, qu’un pays tout entier a vécu au stade, devant son téléviseur, bénévole dans 
l’animation, porteur de flamme Olympique n’est-ce pas cher Alain BINOIST, fiers de toi, une fête 
populaire, des foules en liesse, des moments de passion et d'émotion, de découvertes sportives pour 
tous publics, amateurs, professionnels, valides et non valides, c’était un moment de pure joie collective 
et à notre niveau, c’est ce qui nous anime tous, toutes les saisons, jeunes et moins jeunes localement, 
c’est notre credo tous les jours à l’AST OMNISPORTS.

C’est plus un rapport collectif que personnel que je vous livre ce matin, quand on peut se dire ensemble 
que chaque section anime sa vie sportive pour le plus grand nombre, que les bénévoles donnent du 
temps de vie pour les autres, que vous dire de plus ! Si, avec beaucoup de fierté, ils ont organisé :

- Des rencontres pour des marches solidaires par la GV, octobre rose par exemple

- Des manifestations sportives de niveau national, la Chateau9 CUP U18 au hand

- Le RALLYE des JEUX dans le cadre de Terre de Jeux par la GV



RAPPORT MORAL DU PRESIDENT suite

- Le tournoi de Badminton 

- La visite de Clairefontaine (Centre d’entrainement des équipes nationales de football) pour les 
enfants de l’Ecole de Foot, l’organisation de la journée FOOT TRUCK en ville

- La Papayann une nouvelle fois la première épreuve VTT du département, avec plus de 450 
participants

- La rando d’automne

- Des déplacements pour des compétitions de tir au plus haut niveau national

- Le tournoi open de tarot

- La participation de deux sections TIR et Loisirs à Champs Libre pour l’organisation du passage du 
festival à Chateauneuf

- Et bien d’autres manifestations sportives dont vous avez tous en tête le succès, l’engouement et la 
participation active de tous vos adhérents.

- Nous retiendrons enfin le parcours incroyable de notre équipe de hand finaliste de la coupe de 
France à Bercy le 20 avril 2024 avec plus de 500 supporters, si çà ce n’est pas une belle récompense 
pour cette section !



RAPPORT MORAL DU PRESIDENT suite

Je remercie la présence de Monsieur Le Maire et son Conseil Municipal, Christelle MINARD qui arrivera 
avec un peu de retard et enfin Olivier MARLEIX qui devrait arriver en cours de cette séance ainsi que 
tous les membres et sympathisants de l’AST présents. 

Vous êtes les acteurs de la vie sportive locale emmenés par des bénévoles qui ne font pas qu’encadrer, 
qui se forment pour être toujours plus performants au service des pratiques sportives proposées, en 
toute sécurité et pour prendre du plaisir. Comment vous remercier, comment vous fidéliser, perso je ne 
peux rien vous promettre, l’Etat non plus d’ailleurs, notre modèle n’existe pas dans leur esprit, ils n’ont 
pas notre simplicité de passionnés pire, ils réfléchissent à notre place tantôt nous montrant qu’ils 
peuvent nous imposer n’importe quoi en complexifiant les process administratifs que ce soit pour le 
montage des dossiers d’aides et de subventions, que pour la reconnaissance et l’empathie pour ceux qui 
travaillent sur le terrain pour le maintien de leurs structures. Chaque année, je vous en parle avec 
passion, mais j’ai mes raisons, le bénévolat, je suis né avec çà et l’ai vécu depuis mon plus jeune âge, des 
parents tout autant investis qui m’ont donné envie de l’être.

Tout çà pour vous dire que vous êtes les artisans de votre plaisir de pratiquer vos activités sportives et 
que cela vous appartient à vous seul ! Profitez-en !



RAPPORT MORAL DU PRESIDENT suite

Les fédérations ne sont pas en reste, j’avoue que certaines deviennent elles aussi des 
administrations aux discours et méthodes peu compréhensibles. 

J’en veux pour exemple celle du judo qui au prétexte de son engagement à créer 1000 dojos en 
parallèle des JO, met en œuvre une ingénierie à la limite d’en imposer les obligations aux clubs au 
prétexte de créer des structures dites d’accueil à la formation de ce sport dans des conditions 
contradictoires avec celles qui sont imposées aux clubs existants en termes de sécurité. Non, nous 
ne sommes pas à leur service, il serait temps que ces dernières comprennent que les permanents 
qui sont rémunérés pour imaginer ces projets ne sont pas ceux qui sont sur le terrain. 

Cela vaut aussi pour la FFF qui ne comprend toujours pas que pour un club rural, il n’est pas 
possible d’assurer la sécurité des joueurs (même jeunes) au motif qu’on devrait avoir des stadiers 
pour recevoir 100 spectateurs ! Je suis vraiment interpellé par ces postures plus réglementaires 
qu’applicable sur le terrain. J’ai affiché cette position, j’assume d’ores et déjà cette dernière au 
cours des réunions auxquelles je participe. 

Nous cherchons des bénévoles, des bonnes volontés autrement dit, mais dans le contexte, c’est de 
plus en plus mission impossible.



RAPPORT MORAL DU PRESIDENT suite

Dans le contexte, je vais rappeler que si l’AST n’était pas subventionnée à hauteur de 46000 € par la 
commune par volonté de son Maire Jean-Louis RAFFIN et de son conseil municipal pour qui le sport a 
toujours été une des politiques prioritaires de son mandat, notre association ne serait plus. Je ne vais 
pas vous cacher que nous en bénéficions tous, la centralité de l’AST profite donc à toutes les communes 
du canton c’est-à-dire près de 48% de l’effectif des adhérents, pour 28,30% de Chateauneuf. Nous 
verrons que des communes du canton nous aident aussi (Saint Sauveur Marville, Saint Maixme
Hauterive, Tremblay les Villages) et que d’autres n’ont pas encore pris la décision de le faire malgré 
l’utilité commune de notre Omnisports. Nous avons lancé avec Marie-Christine un rappel de notre 
présence et de nos activités auprès de toutes les communes du Canton concernées en leur partageant 
des informations relatives aux effectifs résidents sur ces mêmes communes pour les interpeler sur le 
service « public » de notre Omnisports.

Dans le domaine des subventions, le Conseil Régional nous a aidé pour le Cap’Asso, le Conseil 
Départemental pour les jeunes ainsi que des actions reconnues comme étant utiles et dynamiques pour 
le territoire, l’Agglo pour des aides ponctuelles relatives à des événements sportifs remarquables pour le 
territoire, nous les en remercions tous chaleureusement, Damien, Christelle et bien sûr Jean-Louis.

Nous vous en sommes reconnaissants au nom de tous les adhérents !
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Effectifs en détail : la proportion Femmes/Hommes est inchangée
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RAPPORT MORAL DU PRESIDENT suite 
J’ai parlé de soutien financier des institutionnels, je dois remercier aussi les services techniques 

de la commune qui entretiennent les équipements sportifs, je n’oublie pas non plus la lourde charge de 
l’Agglo de Du Pays de Dreux qui met à disposition les deux salles de gymnase, le dojo, la salle de tennis 
de table et la salle de tir, les entretiennent, en assurent la maintenance des équipements. 

Nous savons que des projets très lourds en investissements sont en cours d’étude, isolation, ré 
aménagement des espaces, accueil, sécurité, remise en état de sols, de chauffage, d’accessibilité PMR 
pour une ouverture plus facile aux publics handicapés, et j’en passe, puissent-ils se réaliser pour nous 
permettre d’aller plus loin. Nous devrons réfléchir également à la possibilité d’ouvrir des créneaux 
supplémentaires eu égard au manque de ces derniers (raison de l’arrêt de la section boxe).

Je sais qu’ils projettent à court terme le changement des tapis du dojo, nous les en remercions. 

Notre mode de communication administratif a encore besoin d’être amélioré, évaluation des besoins, 
compréhension des contraintes mutuelles, pour que le sport et la convivialité autour du sport 
s’expriment dans les meilleures conditions. Je fait confiance à l’Agglo comme vous me faites confiance 
pour gérer les moments difficiles parce qu’il y en a mais nous les gérons et nous prenons les bonnes 
postures pour avancer. Je remercie donc le service en charge de la gestion du gymnase, Mathias LE 
MOING, Léo DI FRANCO son adjoint et les agents du site de Chateauneuf. 



Je peux donc Monsieur le Maire vous assurer que l’AST OMNISPORTS par l’intermédiaire de ses 
sections rempli sa mission objet de la signature annuelle de la convention avec notre commune en 
matière d’acteur associatif et d’utilité publique.

Déjà 9 ans à votre service en tant que président, avec une équipe de vrais gardiens du temple AST, 
Jean-Paul RAFAT VP qui malgré ses soucis de santé toujours fidèle à prodiguer ses conseils
Michel GODARD VP toujours à la pointe de l’info
Michel LAIZEAU Trésorier Général qui aura vécu une année difficile mais respect, ta force c’est toi, 
nous avons et nous sommes très admiratifs de ton courage et quel bonheur de t’avoir vu revenir 
nous aider et reprendre ta mission, chapeau !
Martine THOMASSAIN vice-trésorière toujours aussi cool avec sa bonne humeur
Et enfin Marie-Christine JUILLET notre secrétaire en cheffe aux petits soins pour nous.
Je n’oublie pas toutes les Présidentes et Présidents de section et leurs bureaux directeurs qui 
assurent la même mission que nous dans leurs sections, vous aussi, vous êtes les piliers de l’AST.

Je vous souhaite de conserver une bonne santé sportive à tous grâce à l’AST !



Approbation du rapport Moral du Président
Le Président soumet son rapport moral à approbation par les 
membres votants :
• Contre : 0
• Abstention : 0
• L’ensemble des adhérents présents et représentés a voté pour le 

Rapport Moral du Président à l’unanimité.



RAPPORT FINANCIER AST OMNISPORTS 2024
Michel LAIZEAU Trésorier Général

Compte de résultat AST OMNISPORTS 2024
COMPTES AST 2024\1 SECTIONS  AG N°1.doc
Compte de résultat Caisse Centrale 2024
COMPTES AST 2024\2 Caisse Centrale N°2.xls COMPTES AST 2024\3 Caisse Centrale N° 3.xls
Bilan sections AST 2024
COMPTES AST 2024\4 Sections N°4.xls COMPTES AST 2024\5 Sections N°5.xlsx
Bilan Caisse Centrale AST 2024
AST OMNISPORTS 2024
COMPTES AST 2024\6 OMNISPORTS N°6.xls COMPTES AST 2024\7 OMNISPORTS N°7.xlsx
BUDGET PREVISIONNEL 2025
COMPTES AST 2024\8 Previonnel 2025 N°8.xls



• Approbation des comptes financiers de l’AST OMNISPORTS 2024 
présentés par notre trésorier général Michel LAIZEAU :

Le Président soumet au vote l’approbation des comptes 2024 de l’AST:
• Contre : 0
• Abstention : 0
• L’ensemble des adhérents présents et représentés a voté pour à 

l’unanimité le Rapport Financier 2024 présenté par le Trésorier 
Général Michel LAIZEAU, donnant quitus.



RAPPORTS D’ACTIVITE DES SECTIONS DE L’AST 2024

Ces rapports seront disponibles sur le site internet de l’AST.
Une copie papier sera remise à chaque représentant désigné pour être 

membre du comité directeur, liste constituée et soumise au vote au 
cours de cette assemblée. 



ELECTIONS DU COMITE DIRECTEUR

LISTE DES CANDIDATS AU COMITE DIRECTEUR DE L’AST OMNISPORTS     ELECTIONS DU 26/04/2025 ASSEMBLEE GENERALE

Badminton : Dominique PELOPS Angelina RAVENEL

Hand : Claude DELORME Jérôme GAUDINIERE Ellemedorine JENOUVRIER

Tennis de Table : Michel GODARD Julien CHAUVIN

Cyclo : Stéphane GUEZOU

Loisirs : Didier GAUDINIERE Jocelyne GOSNET

Karaté : Bruno PICARD Hervé CHAMBOREDON

Judo : Philippe MESTRE Marie-Amélie BARITEAU

Marche : Alain DOUILLARD Alain BIGOT

FOOT : Michel JAMBON Damien THILL Bernard BUCHET

TIR : Marie-Christine JUILLET Martine THOMASSIN

VTT : Alain BINOIST Eric LANDAIS

GV : Anne MERCIER Frédérique MAIRE

SDD : Jean-Paul RAFAT Catherine RAFAT

TENNIS : Michel LAIZEAU Annick LAIZEAU



. Résultat des élections :
La liste des membres du comité directeur de l’AST présentée a été élue à l’unanimité des membres présents et représentés, un CODIR sera 
organisé pour l’élection du Président et des membres du Bureau Directeur.

• Interventions de nos élus présents
Jean-Louis RAFFIN relève que l’AST se porte bien grâce à l’engagement de tous et que, fidèle à la politique sportive de la commune, il félicite tous les acteurs élus et 
bénévoles de cette dernière. 

Olivier MARLEIX Député de la circonscription, fait remarquer qu’en matière d’accompagnement financier de l’Etat, les différents dispositifs fiscaux font que ce 
dernier serait quand même le premier financeur de l’AST. Il rappelle également qu’il fût un partenaire de la première heure pour participer au financement de la 
Maison AST à l’aide de sa réserve parlementaire.

• Questions diverses
Marie-Christine Juillet informe l’Assemblée que la commune organisera les Castéliades au mois de juin 2026, les sections volontaires 
pourront rejoindre le comité d’organisation.

Elle signale également que prochainement, la section VTT encadrera une déambulation autour de la poésie gagnante en ville organisée par la 
bibliothèque municipale le 6 mai prochain.

Jean-Paul RAFAT faire part à l’Assemblée présente du décès de Yves GOURCI, ancien membre sportif et artisan bénévole de l’AST. (Section 
Football)

• Remise des récompenses



RECOMPENSES AST AG 26 avril 2025

HANDBALL  Anna BAMBIER CYCLO VTT Jean Claude DESHAYES      15 ans

Annah CLOPEAU TENNIS DE TABLE Isaac LE ROULLEY

Inès EUDE Gabin DESJOUIS

Livia GALA-GALAS Maxime PENIRYMEZIAN

Gaïa GIRARD Guillaume JACQUET

Lina LOCHEREAU JUDO Théo CHASSAGNE  Ceinture noire 1er  Dan

Jules BOUILLY Amélie DUREY  2 ème Dan

Timéo MAUNOURY

Jeunes retenus en sélection départementale TIR Thimaé BLOT-MAURIN

BADMINTON    Coach  Xav’ Lyssana FAILLET

Sasha PIERSON Léna GOUSAILLES

L’équipe de la division loisirs Eryne CAZAUX

FOOTBALL O’neal AMAMRI Armand LANGLOIS

Cédric GAUDUCHEAU Béatrice MAISONS      

Alexandre GUERREIRO TENNIS  Timéo ET     Sofiane

Damien THILL  et   Hacen LAKRAB



Clôture de l’Assemblée Générale 2024

Le Président clôture l’assemblée générale 2024 de l’Avenir Sportif du 
Thymerais et invite les participants à partager le pot de l’Amitié.

La séance est levée à 12h00.

La Secrétaire Générale Le Président

Marie-Christine JUILLET Michel JAMBON


